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                                                                                         Rimini 21.01.2010 
 
                                                                                             Egr. Sig.  
                                                                                             SINDACO  
                                                                                             Comune di Rimini 
 
Interrogazione con richiesta di risposta scritta   
  
La telenovela della Video-sorveglianza: 3 anni senza alcun risultato!  
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale Gioenzo Renzi, 
 

ricordato 
 
le iniziative intraprese nei confronti della Amministrazione Comunale al fine di realizzare 
l’installazione di un sistema di video-sorveglianza come forma di controllo e deterrenza 
contro ogni forma di attività illegale nel Borgo Marina, nel Centro Storico e a Miramare; 
 
le sotto indicate sollecitazioni riguardanti: 
 
1) l’interrogazione del 28.08.2007 “Sicurezza a Miramare, sistemi di video 
sorveglianza con contributi regionali ….“  previsti nel “Progetto pilota per la riqualificazione 
del lungomare Spadazzi, del Parcheggio Mercato e della Spina Verde di Miramare“, 
ancora non funzionanti; 
 
2) l’interrogazione del 07.08.2007 “Sottopassaggio del Grattacielo ….”, con cui si 
chiedeva il ripristino del funzionamento delle due video-camere collegate agli uffici della 
Polizia Ferroviaria per ragioni di sicurezza, soprattutto nelle ore notturne, trasmessa alla 
Polizia Ferroviaria di Rimini e da questa al Compartimento Polizia Ferroviaria di Bologna, 
rimasta senza esito;  
 
3) “l’Appello al Sindaco per un Borgo Marina sicuro e vivibile“ del 08.06.2007 
approvato e sottoscritto dai residenti sul quale il Sindaco si era espresso favorevolmente 
nell’incontro del 10.7.2007 in ordine all’installazione di un sistema di video sorveglianza in 
Corso Giovanni XXIII°, ancora da vedersi; 
 
4) l’interrogazione del 08.11.2007 “Chiediamo subito la Video sorveglianza in Corso 
Giovanni XXIII° “, pure senza seguito;  
 
5) l’interrogazione del 11.9.2008 “Borgo Marina, quando si realizzeranno le promesse 
del Sindaco”,  inevasa; 
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6) l’interrogazione del 19.03.2009 “ Provvedimenti per la legalità e sicurezza….”, 
l’unica che otteneva la risposta scritta in data 10.4.2009, in cui tra l’altro l’Ass. Biagini 
scriveva “In ogni caso per il Mese di Maggio (2009) l’A.C. si è assunta l’impegno di 
attivare telecamere di video sorveglianza in Piazza Cavour, Via Giovanni XXIII, Parco 
Cervi  e Parco Pertini “,  ancora da realizzarsi; 
 
7) l’interrogazione del 22.10.2009, l’ultima “Borgo Marina, adempiere agli impegni 
assunti  “ fra i quali la video sorveglianza, senza riscontro;  
 

preso atto 
 

che in data 23/04/2009 è stato sottoscritto un Accordo con la Regione con il quale 
viene stanziato un contributo di euro 309.159,95 a favore del Comune di Rimini per 
l’installazione di un sistema di video sorveglianza, corrispondente al 50% del costo del 
Progetto stesso e il restante 50% a carico del Comune di Rimini;  
 
che tale contributo è subordinato alla condizione risolutiva di realizzazione del progetto e 
termine dei lavori entro e non oltre la data del 23.04.2011; 
 

atteso 
 
che per l’adempimento del termine suindicato le opere devono essere realizzate e 
collaudate nei prossimi 15 mesi, pena la decadenza del contributo regionale e che 
nell’arco degli ultimi 3 anni tutte le iniziative intraprese dal sottoscritto nei confronti di 
questa A.C. non hanno ottenuto alcun seguito, per cui sarebbe necessario attivarsi 
concretamente da subito e con la massima celerità per raggiungere lo scopo prefissato, 
per il quale potremmo già essere in ritardo; 
  

chiede 
 
1) di conoscere a che punto si trova la realizzazione del progetto di installazione del 

sistema di video-sorveglianza nel Borgo Marina, nel Centro Storico, a Miramare e in 
altre zone della Città, di cui non si ha notizia,  nonostante, l’impegno assunto di 
attivare le telecamere nel Maggio 2009; 

 
2) se l’A.C. è ancora intenzionata o meno a dare seguito a questo progetto e in caso 

affermativo in quali punti della Città verranno installate le telecamere della video 
sorveglianza;  

 
3) se nel deprecato caso non si dovessero rispettare i termini temporali stabiliti 

dall’Accordo Regionale, con conseguente perdita dei relativi contributi di euro 
309.000, su chi ricade la relativa responsabilità del danno subito dall’intera Città. 

                                                                                                                               
                                                                                            Gioenzo Renzi                
 


